

Bericht zur Projektwoche der Klassen E1 und E2 an der Heideschule Buchholz

In unserer diesjährigen Projektwoche haben sich die Schüler und Schülerinnen der Heideschule intensiv mit dem Thema "Tiere" beschäftigt.

In den Klassen E1 und E2 stand das Thema "Wiesentiere" im Mittelpunkt. Ziel war es, den Kindern die Bedeutung eines respektvollen Umgangs mit Tieren zu vermitteln und sie für die Zukunft zu sensibilisieren. Während der Projektwoche arbeiteten die Kinder an verschiedenen Aktivitäten, gestalteten eine große Wiesenlandschaft, lernten Hinnerk, die plattdeutsche Hummel kennen, informierten sich über die einzelnen Wiesentiere und ihre Bedeutung für unser Leben, bastelten Pflanzen und Wiesentiere, lernten Gedichte und übten ein Lied ein. Sie lernten viel über Verantwortung die Menschen gegenüber der Natur und den Lebewesen haben.



Ein besonderes Highlight war der Muffin-Verkauf, bei dem die Kinder selbst gebackene Muffins anboten. Der Erlös wurde als Spende an das Buchholzer Tierheim gespendet.



Die „Scheckübergabe“ fand im Rahmen einer Führung statt, bei der eine kleine Delegation der Kinder das Tierheim besuchte. Die Tierheim-Mitarbeiter waren sehr dankbar für die Unterstützung und erklärten den Kindern was es bedeutet Verantwortung für ein Haustier zu übernehmen und wie wichtig es ist Tieren zu helfen. Ein weiterer schöner Moment war der Besuch eines Begleithundes und seiner Besitzerin.

Die Kinder lernten dabei, wie wichtig ein respektvoller Umgang mit Tieren ist, welche Verantwortung Menschen gegenüber Haustieren tragen und wie Hunde durch ihre Begleitung Menschen bei der Arbeit und Menschen mit besonderen Bedürfnissen unterstützen können.



Insgesamt war die Projektwoche eine tolle Erfahrung. Die Kinder haben viel über Wiesentiere und den Schutz der Tiere gelernt, Verantwortung übernommen und einen Beitrag für das Tierheim geleistet. An dieser Stelle bedanken wir uns nochmal bei allen fleißigen Unterstützern zuhause. Durch die Zusammenarbeit von Schule und Elternhaus lassen sich die Kinder gemeinsam für den Schutz der Tiere sensibilisieren und dazu ermutigen, bedürftigen Tieren zu

helfen.

Dank Ihrer Unterstützung konnte eine Summe von 250 Euro an das Tierheim Buchholz übergeben werden.



Tierschutz beginnt im Kleinen – denn ohne Wiesen keine Blumen, keine Blumen keine Insekten, keine Insekten keine Menschen.

Der respektvolle Umgang mit Natur und Tieren ist essenziell, um unsere Welt auch für kommende Generationen zu bewahren.

Bettina Petri & Stephanie Koch